

## アメニティーフォーラム 21 アピールメッセージ

とても悲しく、恐ろしい事件が起きました。

かながわけん つく い えん にゅうしょしせつ もとしょくいん にゅうしょ  
神奈川県の「津久井やまゆり園」という入所施設で、元職員が、入所している  
ひと つぎつぎ さ にん な にん  
人を次々と刺しました。19人が亡くなり、27人がケガをしました。

じけん はんとし す わたし わす ねん た  
事件から半年が過ぎました。でも、私たちは忘れることができません。1年経っ  
ても、10年経っても、忘れられないでしょう。亡くなった人のご冥福と、ケガを  
ひと はや かいふく いの  
した人の早い回復をお祈りしています。

わたし かな  
私たちは、悲しんでいます。

じゅうど しょうがい ひと さ いた おも  
どうして、重度の障害がある人が刺されたのですか。どうして、痛い思いをして  
ころ  
殺されなければならないのですか。

わたし おこ  
私たちは、怒っています。

にゅうしょ ひと さ もとしょくいん しょうがいしゃ はな  
入所している人を刺した元職員は、「障害者はいなくなればいい」と話してい  
ます。でも、いなくなればいい人なんていません。どうして、勝手に刺して殺して  
しまったのですか。

わたし ぎもん おも  
私たちは、疑問に思っています。

な ひと なまえ し しょうがい ひと なまえ  
なぜ、亡くなった人の名前が知らされないのですか。障害のない人だったら、名前  
こうかい じゅうど しょうがい し じ なまえ かく  
は公開されたはずです。重度の障害があると、死んだ時に名前を隠されてしまう  
のですか。

わたし はんせい  
私たちは、反省しています。

さ ひと つく い えん く  
刺されてしまった人は、どうしても津久井やまゆり園でないと暮らせなかったのだ

しょうか。生活するための手伝い（支援）があれば、地域で生活できたのではない  
ですか。

アメニティーフォーラムは、ずっと障害のある人が地域で暮らすことを応援して  
きました。そのために必要な支援のことを考えてきました。新しいサービスや  
制度を作ってきました。新しい法律を作る後押しもしてきました。

わたし ぐや  
私たちは悔しいです。

にゆうしょせつ じゅうど しょうがい ひと さ ぐや  
入所施設で、重度の障害がある人がたくさん刺されてしまったことが、悔しい  
のです。地域で暮らす支援をできなかったことが、とても悔しいのです。

わたし つぎ やくそく  
だから、私たちは次のことを約束します。

- 1 入所施設から地域の暮らしへ移りたい人がいたら、たくさん応援します
- 2 重度の障害があっても、地域で暮らし、通うための場を増やします
- 3 障害のある人もない人も一緒に体を動かしたり、絵を描いたりする場所を  
つくります
- 4 障害のある人が安心して地域で暮らすことができるように、地域に住む皆さ  
んへ障害のある人のことを伝えます
- 5 そして何より、障害のある人がどう暮らしたいのか、時間がかかっても良い  
のでゆっくりお聞きします

アメニティーフォーラム21へ参加している皆さんも、私たちと一緒に約束しま  
せんか。私たちと一緒に、障害があってもなくても、地域で当たり前で暮らせ  
る時代を作っていきますか。

ねん がつ にち じっこういいんかいいいちどう  
2017年2月12日 アメニティーフォーラム21 実行委員会一同